

Wir haben Abschied genommen von

Emil Vogel

Mehr als 70 Jahre hast Du in unserer Gemeinde gewohnt. Das Wehntal und Schöfflisdorf ist Deine Heimat geworden. Du hast hier gearbeitet und Dich vielseitig engagiert: Du warst Schulverwalter, Präsident des Kirchenchors, Fähnrich in der Musik, Schützenmeister und hast immer wieder Aufgaben für die Öffentlichkeit übernommen.

Und Du hast während 18 Jahren als Gemeindepräsident gewirkt.

Du hast bis in Dein hohes Alter auch an den Gemeindeversammlungen teilgenommen und Deine tiefgründigen Gedanken und Weisheiten haben immer wieder beeindruckt.

Du bleibst uns in Erinnerung als eine Persönlichkeit, welche viele Werte hochgehalten hat: Zusammenhalt, Kameradschaft, Zuverlässigkeit, Engagement und Offenheit.

Du bleibst auch in Erinnerung als ein fröhlicher Mensch und wer Dich angetroffen hat, zum Beispiel auf Deinen Touren als Weibel, hat ein Lachen, einen Vers oder einen Hinweis auf eine Vogelstimme erhalten dürfen.

Zum Abschied aus der Politik hast Du einen Vers geschrieben. Daraus einige Zeilen zum Abschied:

Ich han es Stückli Gschicht mitgschribe
i dere Gemeind, won ich hüt bin.

Ich han es Stückli Gschicht mitgschribe
e langi Zyt, doch schön isch's gsi.

Ich han es Stückli Gschicht mitgschribe
das alles isch jetz halt verbi.

Gemeinderat Schöfflisdorf